

Agosto 24, 2015

En la feria educativa más importante de la Patagonia expondrán su oferta educativa superior los institutos de formación docente, los centros de formación profesional y las escuelas de arte dependientes del Consejo Provincial de Educación.

Por séptimo año consecutivo, la Expo Vocacional se prepara para recibir a jóvenes a punto de culminar sus estudios secundarios con el objetivo de ponerlos en contacto con el abanico más diverso de carreras y oficios. Las instituciones públicas dependientes del Consejo Provincial de Educación (CPE) mostrarán el abanico de ofertas que ofrecen de cara al ciclo 2015. Será desde el 2 hasta el 4 de septiembre en el Espacio Duam, de 9 a 19.

En la feria educativa más destacada de la Patagonia los interesados podrán consultar la oferta pública en los distintos *stands*. Se expondrán las carreras de los Institutos de Formación Docente (IFD), los Centros de Formación Profesional (CFP), la Escuela de Música de San Martín de los Andes, la Escuela de Bellas Artes (ESBA) y el Instituto Provincial de Educación Terciaria 1.

La actividad es libre y gratuita. Estarán presentes los IFD 2 de Chos Malal con los profesorados en Educación Física, Matemática y Biología; IFD 3 de San Martín de los Andes con Biología y Lengua y Literatura; el IFD 14 de Cutral Co con Física, Matemática, Geografía y Lengua; y el IFD 4 de Neuquén con el profesorado en Educación Especial.

Como en años anteriores, los Centros de Formación Profesional (CFP) tendrán su espacio. En esta oportunidad, los centros de Neuquén capital irán rotando para mostrar durante los tres días la amplia oferta de oficios y capacitaciones que brindan. Participan el N° 2 de calle 11 de Parque Industrial con Gastronomía, Hotelería, Turismo, Estética, Indumentaria y Carpintería; el N° 5 de Amarante y Bustingorri de Valentina Sur con Artesanías, Carpintería y Construcción; el N° 9 de Avenida Olascoaga 1985 con Artesanías, Gastronomía, Hotelería, Turismo e Indumentaria; el N° 12 de Rivadavia 576 con Informática, Administración e Indumentaria; el N° 25 de Pasaje Carlos Emma s/n con Gastronomía, Artesanías e Indumentaria. Los centros de formación agropecuaria 1 de Plottier y el 2 de San Patricio del Chañar participarán con las propuestas en Gastronomía.

También la Escuela de Bellas Artes dará a conocer sus actividades en el profesorado de Artes Visuales, Teatro, Actuación y talleres para niños, adolescentes y jóvenes sobre orientación para desarrollar la imaginación, la sensibilidad, la creación y la expresión. La escuela funciona en Lanín 1947.

En tanto que la Escuela Superior de Música de San Martín de los Andes traerá su música y dará a conocer el profesorado en música, canto, dirección coral, dirección orquestal, composición e instrumentos; como así también de las tecnicaturas.

Por su parte, el IPET 1 explicará las carreras terciarias de Administración Contable, Administración de Empresas, Administración Pública, Gestión de Recursos Humanos, Análisis de Sistemas Informáticos Administrativos, que funcionan en el turno vespertino del colegio San Martín de Avenida Argentina 935.

Según comentaron desde la dirección de nivel Superior del CPE, durante la Expo Vocacional se realizará una competencia denominada "Baila por un viaje" donde alumnos de 4°, 5° y 6° año de escuelas secundarias y técnicas de la provincia presentarán coreografías de baile con el objetivo de ganar un viaje a Mar del Plata.

Neuquén Informa